

Schlaumäuse

## Förderung für alle Kindergärten

**[21.02.2008] Durch eine Kooperation zwischen der niedersächsischen Multimedia-Initiative n-21, der Firma Hellmann Process Management und Microsoft Deutschland können ab sofort alle deutschen Kindergärten kostengünstig Hardware im Rahmen des Förderprogramms „Schlaumäuse – Kinder entdecken Sprache“ erwerben.**

Die niedersächsische Multimedia-Initiative n-21, das Unternehmen Hellmann Process Management und Microsoft Deutschland haben eine Kooperation vereinbart. Dadurch haben ab sofort alle deutschen Kindergärten, die am Sprachförderprogramm „Schlaumäuse – Kinder entdecken Sprache“ teilnehmen möchten, die Möglichkeit, zusätzlich kostengünstig kindgerechte Hardware zu erwerben. Wie Microsoft mitteilt, profitieren damit auch Kindertagesstätten anderer Bundesländer von der Kooperation zwischen dem Software-Konzern und dem Land Niedersachsen, das seit Oktober 2007 alle niedersächsischen Kindertagesstätten auf Wunsch mit dem kostenlosen Schlaumäuse-Programm und einem kostengünstigen Hardware-Paket inklusive Computer, Flachbildschirm sowie kindgerechter Tastatur und Maus ausstattet. Microsoft bietet zudem Erziehern, Sprachförderkräften und Sprachtherapeuten in Kindergärten eine kostenlose Online-Schulung für den Einsatz der Lern-Software an. Das Schlaumäuse-Programm richtet sich an Kinder im Alter von vier bis sechs Jahren und soll spielerisch deren sprachliche Entwicklung im Kindergarten durch fantasievollen Umgang mit dem Computer fördern. Die Microsoft-Initiative steht unter der Schirmherrschaft von Bundesfamilienministerin Ursula von der Leyen.

(rt)

Stichwörter: Schul-IT, Schlaumäuse, Microsoft, Niedersachsen, Schul-IT